

十四山支店

マイル通信



新春のご挨拶

明けましておめでとうございます。
 旧年中は、JA各事業をはじめ十四山支店に対し格別のご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。
 さて、十四山支店は組合員の皆様に支えられ、現在の店舗への移転後も多くのご利用を賜わり、連日活気のある営業をさせていただいております。
 今後も組合員の皆様をはじめご利用の皆様が安全かつ安心してご利用いただけることを第一に考えたサービスに努めて参ります。
 最後に、本年は巳年と、柔軟かつ力強い一年をお過ごしただけけるよう、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

十四山支店 職員一同



た〜くさんのぬり絵、
 ありがとにゃ！
 色々なボクがいて
 ビックリしたけど、
 すごく楽しいにゃ



八開産の大根をプレゼント

11月21日(木)

八開支店の職員が丹精込めて育てた大根を収穫させていただき、来店されたお客様へプレゼントさせていただきました。



十四山地区懇談会のご案内

昨年度より名称を変えて、組合の施設で開催させていただきました「十四山地区懇談会」を今年度も開催いたします。

組合員の皆様には、ご足労いただくこととなりますが、営農関係の情報提供や意見交換を中心に、実りのある懇談会にしたいと考えております。

開催日は、令和7年3月1日(土)および8日(土)の午前10時から午後1時30分からの計4回の開催で、集落ごとに参加いただける日時は決まっていますが変更も可能です。

懇談会の開催にかかる詳細につきましては、各集落の生産組合長様へお伝えさせていただいておりますので、ご確認ください。



昨年度の懇談会の様子です。

